

# INACSA, 4

## AT. VALLES, 1- PALOU, 2

*Tuvo suerte el Palou en este encuentro.*

¡SI SEÑORES! Tuvo suerte el Palou en este encuentro, ya que el AT. del Vallés con sus nuevas incorporaciones en el equipo juvenil ha hecho que tuteara al adversario de forma tal, que sólo pudo perder el partido mediante la desafortunada actuación de algún jugador. Me explicaré: en el primer tiempo entre alguna que otra ocasión de marcar por ambas partes se presenta un penalty favorable al Atlético que tirado por Villalba lo para el portero.

En la reanudación y con empate a cero es el Atlético quien inaugura el marcador, obra de Yuste de acertado cabezazo. Según se presenciaba el partido todo parecía que los locales serían quienes se llevarían la tajada más gorda, pero nuevamente hace acto de presencia la desgracia Atlético, cuando en una jugada sin «pizca» de peligrosa un defensor atlético se cuela el balón en el marco propio al entregar el balón a su portero por el bando derecho, cuando el meta lo esperaba por el izquierdo. Con el 1-1 se continuó jugando bien, hasta que el Palou conseguía el 1-2 definitivo, cuando este gol no debió contabilizarse por provenir de un claro fuera de juego.

En resumen tres jugadas claves fueron suficientes para que el Atlético saliera derrotado de entre un partido difícil como era la visita del Palou.

Ante todos estos contras para el Atlético debemos añadir, que la defensa del Palou y concretamente Resina, ha estado muy fuerte y segura, pues si así no hubiera actuado otro resultado habría cantado, ya que, repitiendo lo antedicho el AT. Vallés ha hecho un buen partido y por consiguiente merecedor de la victoria.

ARBITRO: Sr. Lopez Conde. Falló en el segundo gol visitante.  
AT. VALLES: Fortuny, Carretero, Mora, Manolo, Martos, Pichurri, Juste, Villalba, Roqueta, Francisco y Reche.

U.D. PALOU: Hernandez, Torres, Company, Resina, Aguilera, Fernandez, Juste, Lopez, Pedrin, Esteban y Polo.

UN CRONISTA

### 2ª División Juvenil

## AT. VALLES, 2-PARETS, 1

Partido muy disputado entre dos equipos muy iguales en cuanto a potencia física y técnica. No es que juzgue de iguales precisamente por lo que el partido de hoy se refiere sino que, ambos equipos militaron la pasada temporada en tercera División y en el mismo grupo y que en ambas confrontaciones se observaron dos equipos de cualidades similares, teniendo ocasión de enfrentarse en otra ocasión en un torneo juvenil en el campo de la U.D. Canovellas, pero que debido al sorteo no llegaron a enfrentarse entre sí, valiendo por lo menos ver nuevamente al equipo que nos referíamos para insistir que el Parets era equipo temido.

Ya en los primeros compases de partido dieron muestra de ello, y más aun cuando en el minuto 10 Enrique conseguía el 0-1 para su equipo.

No obstante, no decayó el Atlético, poniendo toda la ga-

rra que posee para intentar frenar el buen juego visitante, hasta que en el minuto 39 Saborit en jugada personal marcaba el 1-1.

En el segundo tiempo decae sensiblemente el juego por ambos bandos y gracias a una personalísima jugada del defensa central Atlético Manolo, haciendo un alarde de facultades, arrancando desde el centro del campo, filtrándose por entre toda la defensa contraria, acaba la jugada con un impresionante disparo, consiguiendo así el 2-1 para su equipo.

ARBITRO: Sr. Domingo, que estuvo bien.

AT. VALLES: Carrillo, Juan, Resina, Manolo, Melo, Reche, Juste, Corbinos, Francisco, Herrero y Saborit.

PARETS: Gilabert, Gonzalez, Grimá, Farré, Flores, Sánchez, Galán, Morales, Balcells, Sánchez y Navarro.

UN CRONISTA

## AT. VALLES, 2

Mañana fría y lluviosa, con muy pocos seguidores aficionados al campo; pero suficiente para que mediante algún insulto desde la banda encrespara los nervios del jugador Martos, del At. Vallés y llegara la expulsión de éste cuando se jugaba el minuto 12 del segundo tiempo, y cuyo resultado en aquellos instantes era de 1-2 favorable al Atlético. Hasta aquí, sólo habría un equipo sobre el campo, el At. Vallés, pues según se estaba jugando se esperaba que, en algún momento llegara el tercer gol, ya que el dominio era visitante, y pocas posibilidades de gol nos deparaba el cuadro local. Pero Sres.; el gesto totalmente antideportivo del defensa central Martos con su correspondiente aludida expulsión, hizo que las cosas cambiaran, pero como cambiarían, que de dominadores pasáramos a dominados, llegando pronto el gol del empate y seguidamente el 3-2 para que, unos minutos más tarde la propina, un cuarto gol que sentenciaba el partido definitivamente.

Hoy sí, que podríamos decir cual fue la causa de la derrota, y no es que quiera decir con esto que el jugador Martos fuera pieza imprescindible o fundamental en el Atlético; sino que llegó la desmoralización y desconcierto de su equipo que unido al momento de baja moral que está atravesando, ha hecho que por el contrario los locales se crecieran de forma tal, hasta conseguir lo que ellos mismos habían dado por perdido.

¡Atlético! ¿Cuándo acabará esto de que cuando no falla una, falla la otra?... pues ahora se marcan goles, pero es cuando más goles nos marcan.

El primer tiempo, fue totalmente del At. Vallés tirando a gol en varias ocasiones y que el meta local García, demostró tener buenas maneras para defender este puesto. En el minuto 25 cuando Montal a tres metros del marco se disponía a tirar a gol, es derribado por detrás, señalando el arbitro el correspondiente penalty que tira muy bien Ortega y marca. En el minuto 35 en una de las pocas jugadas de la delantera local Amancio marca el 1-1 y dos minutos más tarde Ortega recibe un balón de oro y lo aprovecha cruzando el balón al marco local 1-2 y final del primer tiempo.

Ya en la reanudación, seguían bien las cosas por el Atlético, hasta llegar el minuto 12 en la que se armó la «tangana» y llegó el desconcierto que no voy a repetir, limitándome sólo a dar los nombres de quienes marcaron los tres siguientes goles; Feliu en el minuto 15 de un libre directo desde fuera del área, y Escapa los dos restantes en los minutos 20 y 35 respectivamente.

Arbitro del encuentro Sr. Alfonso, bien.

Equipos:

INACSA: García, Cabanillas, Comas, Gutierrez, Sánchez, Escapa, Amancio, Mercader, Rosa, Puigdelabreda y Pascual.

AT. VALLES: Fortuny, Tejedor, Pichurri, Martos, Jiménez, Villalba, Pertíñez, Roqueta, Montal, Ortega y Reche.

UN CRONISTA

### CATEGORIA PRE-JUVENIL

## At. Vallés, 5-Llissà de Vall 2

El AT. del Vallés ha hecho pagar al Llissà de Vall, los platos rotos del pasado sábado en Canovellas, pues con un soberbio partido se han impuesto a su contrincante de turno, con este rotundo resultado de 5 goles a 2.

Debemos apuntar algo poco visto en el campo futbolístico, por lo menos un servidor de Uds. me refiero, y es que el AT. del Vallés ha saltado al terreno de juego con su clásica indumentaria de camise-

ta blanca y franja horizontal azul, pero con la diferencia que en la parte frontal se leía el nombre de una firma patrocinadora, concretamente:

AUTOMOVILES RO-VI

y es que tenemos entendido que en categorías pre-juveniles, infantiles, alevines y benjamines está autorizado por la superioridad futbolística la patrocinación de firmas, anunciando escritos en las camisetas.

UN CRONISTA